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★東山荘講堂
★12：30点鐘
★新入会員卓話　森田　義彦君

次　回
11月11日の
例　会

SERVE TO CHANGE LIVES

●例　会　場／東山荘講堂　●開 会 点 鐘／12：30　
●国 歌 斉 唱  ●ロータリーソング／四つのテスト
●内　　　容／ロータリーの友月間に因んで
　　　　　　　雑誌文献委員会委員長　斎藤　衛君

第2639回　例会プログラム

会　員　慶　事

●会員誕生日／11月５日　根上眞一君
　　　　　　　11月７日　芹澤隆博君
●結婚記念日／11月４日　臼井良太君　芳恵様　ご夫妻
●皆　出　席／10月31日　芹澤隆博君（ロータリー歴８年）

橋 本 喜 市

会 長 挨 拶

55名 53名 48名 90.57％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

10/28の出席報告

欠席者（5名） ※やむを得ず欠席される方は、
　午前９時50分までにご連絡下さい。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

国際ロータリー
第2620地区

週報御殿場
ロータリー
クラブ
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　すっかり秋めいて来ました。食べ物のおいしい季
節がやってきます。同時にお酒も美味しい季節にな
ります。ワインや日本酒、特に熱燗が恋しい時期に
なります。緊急事態宣言も解除になりましたが、最
低限の予防対策をして楽しみたいところです。
　今回は、お酒の種類について少しお話しします。
と言っても、世界の酒の種類は無限なので製造法の
違いについて簡単に話します。まず、お酒は「発泡
性酒類」「醸造酒」「蒸留酒」「混成酒」と、大きく
４つに分類されます。
　「発泡性酒類」は、ビールや発泡酒で、字のごと
く発泡性のあるものです。「醸造酒」は、ぶどうや
米や大麦などを発酵させたものです。ぶどうはワイ
ン、米は日本酒、大麦はビールとなります。「蒸留酒」
は、発酵させたものを蒸留器で「蒸留」したものです。
ウイスキー・ブランデー、焼酎、その他スピリッツ
類（ジン・ウォッカ）です。「混成酒」とは、醸造酒、
蒸留酒に果実や薬草などの香味をいれたり、糖分を
プラスしたものを言います。合成酒・みりん・甘味
果実酒・リキュール・粉末酒などがあります。簡単
に言うと、このような分類になります。
　そもそも、原料を発酵さえできれば、その過程で、
必ずアルコールと水分が生成されます。つまり、許
可うんぬんを無視すれば「酒」のようなものができ
ます。原料の「酵母」に「糖」があれば工夫次第

で変わったお酒が出来てしまいます。例えば、ポー
ランドの「スピリタス」。蒸留を７０回繰り返すことで、
水分を飛ばして、アルコール度数９６度のウォッカに
なります。もっとも、ポーランドでは消毒薬として
使われていますが飲んでみたい方はチャレンジして下
さい。ただ、そのまま飲むと口の粘膜がただれて危
険だそうですので注意して下さい。
　また、モンゴルの「馬乳酒」。馬の乳が原料です。
アルコール度数は低く、酸っぱいそうです。ちなみに、
「カルピス」はこの馬乳酒をヒントに作られたそうで
す。その他には、メキシコのイモムシを漬けたもの、
中国の「蟻」を漬けた薬用酒、ベト
ナムの「コブラとサソリ」が入ってい
る酒、沖縄のハブ酒、イグアナ酒、
ほかにはマムシを漬けたものもあり
ますね。興味のある方はご自分で探
してみるのも面白いかもしれません。

会長挨拶用
ＱＲコード

司　会
菅沼良将君

出席報告
中溝敬之君
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クラブ研修リーダー
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国際ロータリー第2620地区

クラブビジョンについて

　クラブビジョン委員会が２年半前
に始まりました。皆さんにアンケー
ト調査をして、皆さんのロータリー

に関する考えをアンケートで伺いました。その報告を出
した直後にコロナがはじまりましたが、その後もしっか
りと続けてまいりました。このあたりで、華々しく立ち上
げたビジョン委員会の中間報告をさせていただきます。
　皆さんの手元に2つの書類を置きました。１つはビ
ジョン策定の現状報告、もう１つはきれいなシンボル
マークが記載されているものです。こちらは大事に保管
してください。
　まず、ビジョン策定の現状報告です。皆さん覚えてい
ると思いますが、令和３年４月に第３回目のアンケート
を実施しました。そのなかで、今までの経過を踏まえ
キーワードをお示ししました。そのうえで何か良いビ
ジョンの文章案がないかを問いかけました。アンケート
調査の結果で、皆さんから多くの意見がでました。意見
がなければ勝手にまとめますが、たくさんの意見がある
とみんな取り入れなければならないと考えました。
　１つの構成案は、ビジョンだから短くわかりやすくと
いう案でした。もう１つの案は、ビジョンは具体的に行
動計画まで示すものだという意見も多数ありました。両
方の意見が半々でしたので、チームの委員と知恵を絞り
まして２部構成にすることにしました。１部は象徴的な
ものとし、２部は具体的な行動計画まで示すものにした
いと考えました。よってビジョンは１部構成、２部構成
となっています。
　第１部はシンボル的なものとなります。資料の２ペー
ジ目に第１部として文案を３つ記載しています。アン
ケート時は文案５つ、シンボルマーク案４つを提示しま
した。そのなかで、皆さんに投票していただいた結果、
第１位の文案が５０回答のうち１３票ありました。２６％
です。第２案は７票、第３案は６票でした。いずれも良い
文案であり、これ以外にも良い文案はありましたが、
多数決により第１位の文案を尊重したいと考えます。
第１位の文案は以下です。
霊峰富士の麓、環境豊かなＹＭＣＡ東山荘に
御殿場ロータリークラブは集います。
“楽しみが有っての出席”
“出席が有っての親睦”
“親睦が有っての奉仕”
“奉仕が有ってのロータリー”
私達は、種々な人たちが、公平で尊敬し合え、夫々の

職業を通じて社会に奉仕し、自分自身と社会の為にな
るクラブを目指します。
　この文案は稲葉君が作成してくれました。他案も非
常に良い文案でした。
　それから大胡田君がシンボルマーク案を提案してく
れました。案をいくつか提案し、大多数の皆が選んでく
れました。大胡田君の娘がデザイナーということで、プ
ロのデザイナーによる作成となっています。これはまだ
案ベースですが、非常に良いデザインですので私は非常
に気に入っています。このような形でビジョンを作って
いきたいと考えています。これが最終になるかは分かり
ませんが、大事に保管しておいてください。
　もう１つの第２部についてです。３ページ目から「ビ
ジョンと行動の指針」を記載しています。ジョエル・パー
カーの言葉がちょうど良い言葉なので引用しています。
行動なきビジョンは夢物語にすぎない
ビジョンなき行動は時間の浪費だ
行動を伴うビジョンこそ世界を変えられる
　大変気に入った文章なので、これを取れ入れたうえで、
このあとに価値観の各指針を入れています。親睦に関
しては勝又厚君が作成してくれました。高潔性について
は豊山徹也君、多様性については豊山篤君、奉仕につい
ては神谷君、リーターシップは渋谷君が作成してくれま
した。
　最後に、価値観ではありませんが、「クラブ運営と地
域連携」についても大事な項目であると皆さんが言って
くれましたので、勝又博文君にまとめてもらいました。
資料８ページ目に記載しています。以上をもって第２部
の原案も作成しましたので、ビジョン報告、答申として
理事会にあげてあります。
　今後の予定としまして、大事なクラブのビジョンであ
るため、全員での検討、全員の賛同が望ましいと考えて
います。コロナ禍において、マスクしながら衝立てで仕
切られているなかで多くの意見交換ができないと思わ
れますので、コロナ後にクラブフォーラムを開き、皆さ
んに色々な意見を出してもらい、皆さんに賛同してもら
えれば、このような形でまとめたいと考えます。
　本日の資料はクラブビジョンの大事な原稿となりま
すので、大切に保管しておいてください。またフォーラム
のときに皆さんから意見をいただきたいと思います。以
上、現状報告とさせていただきます。

　皆様には大変お世話になりありがとうございました。
　ご期待に応えられずに大変申し訳ありませんでした
が、来年も頑張りますので引き続きよろしくお願いいた
します。　　　　　　　　　　　　　　 若林洋平君

10/28のスマイル


